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Надежные защитники интересов людей труда

  

Отчет о работе фракции КПРФ в Воронежской областной Думе и депутатов от КПРФ в
органах местного самоуправления г. Воронежа и районов Воронежской области

  

Коммунисты в областной Думе - единственная фракция, выступающая против
проводимой в стране либеральной политики.

  

Фракция КПРФ последовательно голосует против принятия бюджета области,
который депутаты от «Единой России» называют социально направленным, а на самом
деле это бюджет выживания, в котором не остаётся средств на развитие экономики, на
реализацию важных социальных программ. Депутаты от КПРФ резко критиковали
межбюджетные отношения, при которых федеральный центр выжимает из области всё
больше средств, в результате чего наш регион, несмотря на рост собственных доходов,
вынужден жить в кредит, и значительная доля бюджетных денег уходит на погашение
долгов и процентов по ним. Дефицит бюджета Воронежской области в 2014 году
составит 11,5 млрд. рублей – это почти 15 процентов от общего объема расходов,
предел допустимой нормы, установленной законом. Обслуживание кредитов обойдется
бюджету в 1,6 млрд. ежемесячно. Если не изменить проводимую политику, область
может стать банкротом.

  

Коммунисты голосуют против бюджета потому, что единороссовское депутатское
большинство отказалось сократить расходы на управленческий аппарат, увеличить
господдержку промышленных предприятий, выделить дополнительные средства на
капитальный ремонт домов.
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Депутаты-коммунисты неоднократно ставили вопрос о государственной поддержке и
защите от попыток передела собственности и реорганизации крупнейших
предприятий области  – ВАСО,
«Созвездия», «Электросигнала», «Рудгормаша», шинного и других заводов. При
содействии фракции КПРФ в Госдуме и депутата от Воронежской области С.А.
Гаврилова сформирован пакет заказов для авиазавода. Депутаты фракции КПРФ не
поддерживают планы переноса на новые производственные площадки за городом
концерна «Созвездие», механического завода и КБХА. Это приведет к разрушению
отлаженного производственного процесса, создаст неудобства для сотрудников, у
которых значительно удлинится время поездки на работу и обратно, и, как показывает
опыт Дальнего Востока, Сколково, олимпийского Сочи и т.д., вызовет громадное
разбазаривание средств.

  

Депутаты-коммунисты боролись с проводимой жилищно-коммунальной политикой, в
частности, инициировали депутатские запросы по поводу нарушений закона рядом
управляющих кампаний, необоснованных поборов с населения. Во многом благодаря
усилиям депутатов-коммунистов была ликвидирована Воронежская коммунальная
палата – созданный дельцами от ЖКХ монстр-монополист, который, по данным
правоохранительных органов, присвоил более 1 млрд. руб., собранных с жителей.
Неоднократно проводились «круглые столы», по итогам которых выдвинуты требования
о коренном изменении жилищного кодекса, восстановлении контроля государства и
местного самоуправления над системой ЖКХ. По предложению фракции КПРФ
областная Дума проголосовала за обращение к федеральной власти об установлении
коммунальных платежей в размере не более 10% дохода семьи.

  

При фракции КПРФ в областной Думе под руководством Н.И. Булавина создана рабоча
я группа по вопросам ЖКХ,
которая оказывает консультативную помощь,  работает с обращениями граждан, делает
необходимые запросы в соответствующие инстанции. Кстати, одним из действенных
результатов таких запросов явилась замена достаточного количества руководителей
управляющих компаний. По запросу депутата прокуратура подтвердила
неправомерность принуждения собственников жилья в многоквартирном доме по
оформлению постановки дома на кадастровый учёт и земельных кадастровых паспортов
за счёт средств самих жильцов. В результате с 1913 года предусмотрено бюджетное
финансирование этих работ, что соответствует действующему  законодательству.
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Депутаты-коммунисты Воронежской областной и Воронежской городской думы
выступают категорически против планов исполнительной власти по передаче в
концессию московским инвесторам предприятий жизнеобеспечения г. Воронежа: тепло-
и электросетей, «Воронежпассажиртранса». Как показывает опыт «Водоканала»,
заезжие дельцы исправно собирают деньги с жителей, но не обновляют
инфраструктуру (за 2012-2013 г. было более 280 аварий), и при этом не несут
ответственности ни перед гражданами, ни даже перед властью.

  

Фракция КПРФ поддержала областную общественную патриотическую
организацию «Дети военного времени»,  неоднократно озвучивала
перед властями всех уровней требования о дополнительной социальной поддержке
данной категории ветеранов. Подготовлен проект областного закона о поддержке детей
войны, который пока тормозится властями. По инициативе коммунистов 7 районных
Советов народных депутатов выступили с обращениями к областной Думе принять закон
о детях войны.

  

Депутаты-коммунисты продолжают уделять внимание проблемам сохранения
исторического наследия, борются против незаконного строительства.
Фракция КПРФ при поддержке воронежской общественности решительно выступила
против строительства позади ЦУМа и на ул. Орджоникидзе (за библиотекой им.
Никитина) 17-19 этажных пятизвездочных отелей, возведение которых непоправимо
изуродует облик  проспекта Революции и площади Ленина. Чтобы защитить эти символы
исторического Воронежа от строительного  беспредела, выдвинута законодательная
инициатива о присвоении проспекту Революции и площади Ленина статуса
достопримечательных мест. В ходе проведенных круглых столов эта инициатива
получила практически единодушную поддержку архитекторов, строителей, краеведов,
деятелей искусства и культуры, общественности Воронежа. В результате городская
власть предложила изменения в Генплан областного центра, запрещающие
строительство в историческом центре зданий выше существующей этажности, а на
склонах водохранилища – зданий выше трех этажей.

  

Депутаты-коммунисты решительно выступили против атак на классическую культуру,
предпринятых под лозунгом переформатирования культурного пространства крупных
областных центров при попустительстве властей. Как показывает опыт Перми и ряда
других городов, под ширмой новаций происходит навязывание агрессивной
эрзац-культуры с матом и порнографией на сцене, пропагандой однополой любви.
Депутаты-коммунисты, представители движения «Русский лад» вошли в состав
«Культурного фронта», объединившего во имя защиты традиционных духовных
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ценностей, классической и народной культуры творческих работников, патриотическую
общественность Воронежа. Проведён круглый стол о проблемах воронежской культуры
и мерах её государственной поддержки.

  

Фракция КПРФ последовательно поддерживает общественность Воронежской области,
обеспокоенную негативными экологическими последствиями планируемых разработок
никелевых месторождений
на Воронежской земле. Позиция людей неоднократно озвучивалась на заседаниях
областной Думы, перед губернатором Воронежской области. Был проведён «круглый
стол» с участием учёных,  специалистов и работников органов исполнительной власти.
Депутаты-коммунисты неоднократно выступали на акциях протеста, выезжали на места,
встречались с протестующими гражданами, оказывали им действенную помощь. 28 мая
2013 г. в Новохопёрске была организована встреча граждан с заместителем
председателя ЦК КПРФ, председателем комитета Госдумы по природным ресурсам,
природопользованию и экологии В.И. Кашиным, в которой приняли участие
представители областной и федеральной исполнительной власти, получившие
возможность ознакомиться с позицией населения.

  

Депутаты-коммунисты выступили в защиту селян, у которых под предлогом борьбы с
африканской чумой свиней
власти решили изъять и уничтожить свинопоголовье и запретить в дальнейшем
откармливать свиней. Этот шаг недопустим, поскольку лишает сотни семей
единственного в условиях повальной безработицы источника дохода. От вызванного на
заседание Думы главного ветеринарного врача области руководитель фракции КПРФ
С.И. Рудаков потребовал осуществлять должную профилактику, чтобы с болезнями
сельскохозяйственных животных не приходилось бороться в пожарном порядке в ущерб
людям.

  

Коммунистам в Думе  удалось настоять  на ряде решений в интересах трудящихся, 
например, ввести коммунальные надбавки работникам культуры на селе. Для
закрепления молодых кадров в сфере образования и культуры на селе фракция КПРФ
добиваемся льгот на строительство или приобретение жилья. Вместе с профсоюзом
работников образования велась борьба за сохранение сельских школ (ряд школ удалось
отстоять), выплату учителям долгов по компенсациям за коммунальные платежи и
приобретение методической литературы. Учителям возвращены натуральные льготы по
оплате услуг ЖКХ.

  

Фракции КПРФ удалось убедить депутатское большинство не одобрять
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правительственный Закон «Об образовании» и добиться на заседании комитета по
образованию включения всех поправок из альтернативного закона депутата от КПРФ
О.Н. Смолина и движения «Образование для всех».

  

По предложению фракции Совет воронежской областной Думы поддержал обращение
депутатов Калужского законодательного собрания о ратификации статьи 20 Конвенции
ООН по борьбе с коррупцией, тем более что за принятие этого закона собрано более
200 тысяч подписей граждан.

  

В настоящее время большинство дольщиков, обманутых строительными фирмами,
получили квартиры. В том, что власть осуществляет эту программу чётко и справедливо,
и людям не приходится нести дополнительные расходы за обретённые, наконец,
квадратные метры, есть большой вклад фракции КПРФ, постоянно поддерживавшей
законные требования обманутых дольщиков.

  

Депутаты от Компартии постоянно ставили перед губернатором и областной Думой
следующие вопросы:

  

- о необходимости контроля над ростом цен и тарифов, опережающих рост зарплат;

  

- о денежной компенсации родителям, дети которых не получили место в детских садах;

  

- о ситуации с земельными долями, необходимости возвращения резко увеличенного (до
25 раз) земельного налога к уровню до 1.07.2012 г.;

  

- о доплатах заслуженных артистам;

  

- о сохранении сельских льгот жителям посёлков, включенных в состав Воронежа;
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- о проблемах газификации (например, в с. Лосево Павловского района)

  

Депутаты-коммунисты оказывают материальную помощь гражданам, школам,
творческим коллективам, районным советам ветеранов.

  

Произведена реставрация памятника В.И. Ленину, расположенного возле Дворца
культуры шинного завода. 

  

Фракция КПРФ стремилась популяризировать достижения Компартии Китая в развитии
экономики страны. В частности, всем депутатам был роздан текст доклада руководителя
КНР тов. Ху Цзиньтао, посвящённый 90-летию КПК. Коммунисты предлагают
использовать ряд наработок в Воронежской области (например, сотрудничество в
развитии станкостроения).

  

Депутатские возможности использовались для проведения протестных акций против
либерального курса власти и «Единой России», для озвучивания в СМИ позиции КПРФ
по актуальным общественным проблемам.

  

В порядке уплаты партмаксимума (половины дохода, сдаваемого в партийную кассу)
работающие на постоянной основе депутаты Н.И. Булавин и С.И. Рудаков вносят
ежегодно более 1,5 млн. руб., которые идут на партийные мероприятия и оказание
помощи гражданам.

  

Аппарат помощников депутатов используется для усиления партийной работы и помощи
избирателям.

  

Депутаты-коммунисты активно ведут приём граждан, как в областном центре, так и в
районах области. В ходе общероссийской акции «Единые дни приема граждан
депутатами-коммунистами всех уровней от имени Г.А. Зюганова» в г. Воронеже и
сельских районах принято более 700 граждан. Поставлены следующие
безотлагательные вопросы.
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1. Проблема добычи никеля в Новохоперском районе. Люди требуют добиться отмены
постановления правительства о разрешении на разведку и добычу.

  

2. Определение федерального статуса детей военного времени и предоставление
заслуженных льгот категории граждан 1928-1945 годов рождения.

  

3. Необходимость государственного контроля над ценами и тарифами на услуги ЖКХ, за
работой управляющих компаний.

  

4. Закрепление законодательных обязательств за строителями-подрядчиками при
возведении новых многоквартирных жилых комплексов и микрорайонов по
строительству объектов социальной инфраструктуры: поликлиник, школ, детсадов,
магазинов.

  

5. Решение жилищного вопроса ветеранов войны и членов их семей – есть немало
случаев, где под разными предлогами вопрос не решается.

  

6. Помощь государства с улучшением жилищных условий участников боевых действий в
Афганистане, Чеченской республике, особенно тех, кто из-за ранения стал инвалидом.

  

7. Недопущение строительства новоделов: многоэтажек, торговых и офисных центров,
отелей, подземных гаражей и пр. в исторических центрах российских городов.

  

8. Принять меры, ограничивающие использование административного ресурса на
выборах (в частности, на муниципальных выборах отменить открепительные
удостоверения), сделать дебаты на телевидении обязательными для всех кандидатов.

  

Практически всех жителей Воронежской области, побывавших в приёмных райкомов и
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депутатов-коммунистов, волнует безопасность граждан и борьба с преступностью и
всепоглощающей коррупцией.

  

Голос фракции звучит в Думе спокойно и уверенно. Активная, наступательная позиция
депутатов-коммунистов заставляет власти прислушиваться к мнению депутатов фракции
КПРФ. Важно, чтобы и граждане поддерживали своих народных избранников.

  

Руководитель фракции С. Рудаков в 2012 и 2013 гг. трижды на пленарных заседаниях
ставил вопрос о необходимости роспуска «Единой России».

  

Депутатами фракции КПРФ в 2013 г. внесены следующие законопроекты:

  

- «О внесении изменения в Закон Воронежской области «О предоставлении налоговых
льгот по уплате транспортного налога на территории Воронежской области»

  

В проекте Закона предлагалось дополнить перечень налогоплательщиков,
освобожденных от уплаты транспортного налога, следующей категорией – один из
родителей (усыновителей), опекун, попечитель ребенка-инвалида и предоставить им
льготу по данному виду налога за одно транспортное средство. Проработан механизм
получения льготы по налогу на имущество организаций в отношении
физкультурно-оздоровительных, спортивных и спортивно-технических сооружений,
используемых для организации физкультурно-массовой и спортивной работы с
гражданами.

  

По результатам рассмотрения законопроекта Воронежской областной Думой было
принято решение о создании рабочей группы с целью детальной проработки данного
вопроса.

  

- «О внесении изменений в некоторые законодательные акты Воронежской области в
связи с совершенствованием процесса реализации «Программы
социально-экономического развития Воронежской области».
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Предлагалось установить рассмотрение ежегодного отчета реализации Программы на
заседании Воронежской областной Думы.

  

Губернатор поддержал инициативу коммунистов, закон принят.

  

- «О внесении изменений в «Программу социально-экономического развития
Воронежской области 2010-2014г.»

  

Внесены 28 поправок в экономические показатели Программы, ставящие целью более
активную поддержку промышленности, коммунального хозяйства и решение социальных
проблем.

  

Краткий обзор инициатив и конкретных дел депутатов-коммунистов 

  

в представительных органах местного самоуправления

  

г. Воронеж

  

Депутаты-коммунисты А.С. Померанцев и В.А. Калинин проголосовали против бюджета
г. Воронежа на 2014 г. Недопустимо, что Воронеж всё больше живет в долг, а по
показателям бюджетной обеспеченности - на одном из последних мест среди
российских городов-миллионников, отставая от лидеров в 1,5 - 2 раза.  

  

Депутаты от КПРФ выступили против увеличения в 2 и более раз земельного налога в г.
Воронеже.
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Депутат А.С. Померанцев последовательно отстаивал интересы мелких
предпринимателей, бизнес которых безжалостно уничтожается в угоду крупному
капиталу. В частности, удалось добиться упрощения оформления документации,
смягчения требований к площади и оборудованию торговых точек, снижения поборов за
торговое место. Сохранена часть киосков, торгующих товарами первой необходимости в
местах, отдалённых от торговых центров.

  

Благодаря активному взаимодействию с Советами жителей в ряде домов Ленинского и
Левобережного районов удалось добиться такого порядка, при котором деньги за
содержание жилья поступают на счёт управляющей компании только после подписания
старшими по домам акта о выполненных работах.

  

Неоднократно поднимался вопрос о необоснованных затратах муниципального
бюджета, в частности, на ремонт стадиона «Чайка», стоимость которого превысила
разумные пределы.

  

Осуществлялся контроль за качеством капитального ремонта домов, в результате чего
удалось выявить ряд серьезных нарушений, которые сейчас расследуют
правоохранительные органы.

  

Депутат В.И. Калинин постоянно поднимает вопросы о неудовлетворительной работе
Левобережных очистных сооружений, вредных выбросах в атмосферу с завода
синтетического каучука. Депутат помог жителям городского микрорайона Масловка
организовать акции протеста против катастрофической экологической обстановки,
вызванной отсутствием канализации и загрязнением реки Тавровка. При поддержке
депутатов-коммунистов областной и Государственной Думы проблема вынесена на
федеральный уровень, и городские власти вынуждены заняться её решением.

  

Удалось добиться от управляющих компаний решения проблем жителей ряда домов по
ул. Ростовской, Новосибирской, Цимлянской. В подъездах вставлены стекла,
восстановлено отопление, освещение, делается уборка.

  

Бутурлиновский район
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1. Депутаты-коммунисты постоянно ставили вопрос и добивались вместе с районной
властью возобновления работы Бутурлиновского ЛВЗ (более 300 рабочих мест).

  

2. Поднимали проблемы экологии, поддержки местных малых промпредприятий и
сельхозпроизводителей, помощи ветеранам и инвалидам района, сохранения бани в
районном центре.

  

3. Способствовали увеличению бюджетных расходов на народное образование,
здравоохранение, культуру, спорт.

  

Верхнехавский район

  

1. В течение 3-х лет фракция КПРФ добивается строительства детского сада в с.
Парижская Коммуна, но «Единая Россия» блокирует решение вопроса.

  

2. По инициативе коммунистов отремонтированы памятники В.И. Ленину и М.И. Калинину
в трех сельских поселениях.

  

3. Осуществлялся контроль по срокам и качеству ямочного ремонта дорог, проложена
асфальтированная дорога на кладбище в с. Верхняя Хава.

  

4. В 2012 г. были увеличены бюджетные расходы на физкультуру и спорт:  900 тысяч
руб. вместо 600 тысяч руб., запланированных в прошлом году.

  

Грибановский район
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Депутаты от КПРФ поддержали инициативы жителей по вопросам экологии, борьбу
против закрытия школ в с. Поляна и с. Хомутовка, голосовали против закрытия на сессии
райсовета.

  

Направлен запрос в комиссию по этике о недостатках в работе с обращениями и
жалобами граждан председателя районного Совета и его заместителя.

  

Предложено сократить в бюджете на следующий год расходы на зарплаты чиновников и
увеличить бюджетные средства на народное образование (питание детей в школах) и
медицину.

  

Калачеевский район

  

1. Постоянно поднимаются вопросы предоставления льгот детям войны, ветеранам
труда, ударникам советских пятилеток. Удалось отстоять через суд право на льготы,
полагающиеся ветеранам труда, для тех граждан, кто был в советское время награждён
знаком «Победитель социалистического соревнования».

  

2. Депутаты-коммунисты предотвратили закрытие и реорганизацию нескольких школ,
добившись через прокуратуру признания незаконными постановлений, принятых без
проведения сельских сходов.

  

3. Депутаты-коммунисты вместе с сельскими жителями района жёстко противостояли
планам властей уничтожить поголовье свиней в частных подворьях под предлогом
борьбы с африканской чумой.

  

4. Фракция КПРФ инициировала увеличение бюджетных расходов на дошкольное и
среднее образование, медицину, поддержку ветеранов и инвалидов.

  

Депутаты фракции КПРФ Совета народных депутатов г. Калача борются за сохранение
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ряда предприятий, лечебных и учебных заведений города.

  

Нижнедевицкий район

  

Осуществляется курирование вопросов строительства и ремонта дорог, водоснабжения,
освещения, транспорта.

  

Выдвинуты инициативы по поддержке детей войны, ветеранов труда, увеличению
бюджетных средств на народное образование, здравоохранение, культуру.

  

Идет борьба за сохранение родильного отделения в Нижнедевицкой ЦРБ. Направлены
запросы губернатору, председателю облдумы, главе администрации Нижнедевицка.

  

Острогожский район

  

1. По инициативе коммунистов в районном бюджете выделены средства на поддержку
общего среднего и дополнительного образования, районного Дома пионеров и Станции
юных техников.

  

2. Увеличены зарплаты всем работникам муниципальных учреждений образования.

  

3. Удалось защитить большинство школ, которые планировалось закрыть (всего в списке
было 14).

  

При поддержке депутатов-коммунистов Кантемировского райсовета,
депутата-коммуниста Госдумы Р.Г. Гостева, депутатов фракции КПРФ областной Думы
А.Н. Латушко и Н.И. Воронина жители самого большого в районе села Митрофановка
провели сход, на котором потребовали построить в селе участковую больницу, которая
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бы обслуживала жителей Митрофановки и прилегающих сёл. За инициативу граждан
собрано более 2 тысяч подписей. Первым этапом должно стать возведение поликлиники
с последующим строительством стационара – терапевтического отделения на 25
койко-мест. Решения схода граждан направлены президенту РФ В.В. Путину,
губернатору Воронежской области А.В. Гордееву. Депутаты-коммунисты будут
добиваться от исполнительной власти выполнения справедливого требования селян.

  

Депутаты от КПРФ вместе с партийным активом и гражданами борются против
варварских планов властей и заезжих алчных дельцов начать добычу никеля и других
цветных металлов в Новохопёрском районе. Во всех районах, прилегающих к территории
планируемых разработок, проведены массовые протестные митинги. Фракции КПРФ в
Борисоглебской городской Думе, Бутурлиновском, Грибановском, Калачеевском,
Каменском районных Советах предлагали принять обращения к областным и
федеральным властям о недопустимости добычи, однако единороссовское большинство
заблокировало эту инициативу.

  

Также депутаты-коммунисты вместе с райкомами добиваются от властей проведения
ремонта памятников В.И. Ленину (ремонт осуществлён в Верхнемамонском,
Калачеевском, Поворинском, Репьёвском районах, г. Нововоронеже). В Ольховатском
районе коммунисты добились сохранения памятника В.И. Ленину в парке райцентра.

  

Оправдала себя практика направления активных, обладающих политическим опытом и
хозяйственными знаниями товарищей из областного центра для укрепления партийных
фракций в райсоветах. На выборах 8 сентября 2013 г. партийные отделения районов
Воронежской области, проведя 52 депутата, увеличили своё представительство в
местных советах более чем в 1,5 раза и по-прежнему являются единственной реальной
политической силой, представленной на местном уровне и способной противостоять
всевластному беспределу «Единой России».
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